

# Manual de la Liga de Fútbol para Maestros del Condado de Berkshire Mayo 2024

## Declaración de Misión

Somos una comunidad de jugadores y aficionados al fútbol. A través de la competencia, el espíritu deportivo y la buena voluntad general, jugamos para experimentar la alegría del hermoso juego, la diversidad que atrae y la colegialidad que fomenta en todo el condado de Berkshire.

## Elegibilidad por Edad

Los jugadores masculinos deben tener 40 años o más. Las mujeres deben tener 25 años o más, excepto cuando se hagan excepciones mediante votación del Comité. Cuando se haga una excepción a la regla de edad, el(los) jugador(es) menor(es) de edad deben ser nombrados por la gestión del equipo antes del inicio de la temporada. La fecha de elegibilidad para los jugadores que ingresan a la liga es el 1 de agosto. Un jugador masculino es elegible para jugar toda la temporada si cumple 40 años en o antes del 1 de agosto. Una jugadora femenina es elegible para jugar toda la temporada si cumple 25 años en o antes del 1 de agosto. Todos los jugadores deben estar preparados para proporcionar documentación de su edad si lo solicita el gerente de su equipo o un miembro del Comité de Gestión de la Liga.

Al comienzo de cada nueva temporada, el equipo que terminó en quinto lugar la temporada anterior puede agregar un jugador de 38 años y un jugador de 39 años, y el equipo que terminó en cuarto lugar puede agregar un jugador de 39 años. Estos jugadores menores de edad deben ser nombrados por la gestión del equipo antes del inicio de la temporada.

## Temporada Regular y Torneo

La temporada generalmente se extiende desde la última semana de mayo/principios de junio hasta finales de julio/principios de agosto. Las dos últimas semanas son un torneo de eliminación a menos que se cancele debido a circunstancias inevitables (por ejemplo, Covid). Hay un ganador de la temporada regular y un ganador del torneo.

Los partidos son de dos mitades de 40 minutos. Si el juego llega al medio tiempo, el partido es oficial.

Si un equipo pierde un partido por incomparecencia, el resultado oficial será de 1-0 contra el equipo que no se presentó. En caso de incomparecencia, el equipo que no se presenta es responsable de comunicarlo al Asignador lo antes posible para que el Asignador pueda contactar a los árbitros.

Desempates en la Clasificación de la Temporada: En caso de que dos o más equipos terminen la temporada regular con el mismo número de puntos, los criterios de desempate son en orden descendente:

1. Diferencia de goles
2. Enfrentamientos directos
3. Diferencia de goles en enfrentamientos directos
4. Sorteo

**Torneo:** 1 y 2 tienen pase directo; 4 recibe a 5 en un playoff y el ganador juega en casa de 1, y 2 recibe a 3. Los ganadores de la semifinal juegan en el campo del equipo mejor clasificado. Desempates: Un tiempo extra de 10 minutos a muerte súbita, luego un segundo tiempo extra de 10 minutos a muerte súbita y luego penaltis de la manera habitual.

### Sustituciones

Los equipos pueden hacer sustituciones en el saque de meta, gol o amonestación de cualquiera de los equipos, además de en su propio saque de esquina o saque de banda. Si el equipo con el saque de esquina o saque de banda hace una sustitución, el equipo contrario también puede hacer una sustitución. Si un jugador de un equipo es sustituido por lesión, el otro equipo también puede hacer una sustitución.

### Tarjetas

Si un jugador recibe una tarjeta roja, está fuera del partido, el equipo juega el resto del partido con un jugador menos y el jugador debe perderse el próximo partido. Un jugador que ha recibido una tarjeta roja puede ser solicitado por el árbitro para que abandone el campo. Esto es completamente a discreción del árbitro y es responsabilidad del jugador y de los gerentes del equipo asegurarse de que se siga la dirección expeditivamente. Si un jugador recibe una tarjeta amarilla, debe abandonar el campo inmediatamente por no menos de cinco minutos antes de poder regresar a jugar.

Dos tarjetas amarillas en un partido equivalen a una roja. Una tercera tarjeta amarilla en partidos separados (incluido el torneo) equivale a una suspensión de un partido con el jugador perdiéndose el siguiente partido. Después de 3 tarjetas amarillas y la suspensión obligatoria, cada tarjeta amarilla adicional resulta en una suspensión de un partido. Una segunda tarjeta roja de un jugador en la misma temporada resulta en una suspensión por el resto de la temporada (incluido el torneo); un castigo que puede ser apelado al Comité de Gestión de la Liga.

### Sanciones para Equipos por Acumulación de Tarjetas

1. Amarilla = 1 punto

2. Roja basada en dos amarillas = 2 puntos
  3. Roja directa = 3 puntos
- a) Después de que un equipo acumula 7 puntos, cualquier punto adicional es una disminución uno a uno en los puntos totales del equipo.
  - b) Cualquier equipo que acumule 10 puntos o más no es elegible para el torneo.
  - c) Los puntos se borran al inicio del torneo.
  - d) Durante el torneo, cualquier equipo que acumule más de 6 puntos antes de la final no es elegible para progresar en el torneo. Si esto ocurre en las semifinales, el equipo que perdió contra el equipo que acumuló más de 6 puntos progresa.

Al final de la temporada, el(los) equipo(s) que hayan recibido el menor número de puntos de sanción de equipo serán honrados con el Premio Fair Play de ese año.

### Bono Especial por Tarjetas

Cualquier equipo que acumule 2 puntos de tarjetas o menos en la temporada regular y el torneo combinados será premiado la siguiente temporada con la opción de agregar un jugador masculino de 39 años al roster. Este jugador es adicional a otros jugadores menores de edad que un equipo podría recibir basado en la clasificación de la temporada (como se describe arriba en la Elegibilidad por Edad).

### Espíritu Deportivo

Todos en ambos equipos se reunirán en el medio campo antes de cada partido para un rápido apretón de manos y un recordatorio sobre el juego deportivo: que estamos haciendo esto por diversión y que todos tenemos que ir a trabajar a la mañana siguiente, preferiblemente sin cojear. Dado que niños, cónyuges y otros espectadores asisten a la mayoría de los partidos, se desaconseja fuertemente el uso de profanidades y otros gestos/lenguaje groseros. Todos jugamos en esta liga por amor al juego y, como tal, nos esforzamos por crear un ambiente abierto, acogedor e inclusivo para todos. En este espíritu de respeto y deportividad, esperamos que todos los jugadores, oficiales y espectadores se sientan seguros y bienvenidos en todos los eventos y estén libres de discriminación basada en género, raza, origen nacional, orientación sexual o cualquier otra característica definitoria. Los árbitros pueden dar tarjetas por blasfemias y cualquier otro comportamiento antideportivo a su discreción.

### Árbitros

Se anima a los árbitros a llamar contacto y a dar tarjetas amarillas por agresión y protestas de jugadores o árbitros. Los árbitros anotarán el nombre del jugador amonestado y enviarán cada ocurrencia al Comisionado para seguimiento de partido a partido. Ningún jugador que no sea el capitán debe hablar con los árbitros sobre una decisión, ya sea

antes o después de la misma; no hay cabildeo ni disenso. Los árbitros pueden emitir tarjetas si consideran que están justificadas.

### Tackleadas y Juego Físico

No se permiten entradas deslizantes. Los árbitros llamarán cada entrada deslizante como una falta, incluso si es leve o involuntaria, con un tiro libre directo desde el lugar. Si un jugador se desliza repetidamente, los árbitros pueden emitir una tarjeta dada la severidad, como cualquier otra jugada peligrosa. Los porteros pueden deslizarse, pero las tachuelas deben estar hacia abajo; si no es así, los árbitros pueden llamar una jugada peligrosa o emitir una tarjeta como en cualquier otra situación. Evita los golpes tardíos, los chequeos corporales o las patadas salvajes. Si accidentalmente pateas o golpeas a alguien, discúlpate y luego conténte la próxima vez. Si sientes que un jugador contrario ha sido demasiado agresivo, no te vengues. Señálalo a él o a su entrenador. Si otro jugador te pide que te calmes, no discutas; reconoce la solicitud y cálmate.

Entrenadores: Si uno de tus jugadores está siendo demasiado agresivo o demostrando un comportamiento antideportivo, siéntalo un rato. Si es necesario, un entrenador puede presentar una queja a otro entrenador sobre el juego agresivo de un jugador contrario o su comportamiento antideportivo, que el entrenador del jugador comunicaría al jugador infractor. Una copia debe ir al Comisionado. Si un jugador o entrenador es objeto de quejas repetidas, el Comité de Gestión de la Liga debe discutir la sanción de ese jugador.

### Protocolo de Conmoción Cerebral

Los árbitros deben suspender el juego inmediatamente si un jugador:

1. recibe un golpe significativo en la cabeza o el cuerpo
2. se queja o muestra síntomas consistentes con haber sufrido una conmoción cerebral o
3. se sospecha de otra manera que ha sufrido una conmoción cerebral

El jugador debe salir del campo de juego y buscar atención médica adecuada.

### Suspensión/Terminación del Juego

Si un partido se termina temprano por un oficial debido al comportamiento de un jugador o entrenador, el Comisionado y el Comité de gerentes de equipos pueden implementar castigos adicionales para los individuos y castigos para el equipo, incluyendo la pérdida del partido y el ajuste adecuado de los puntos del equipo en la clasificación general.

### Consumo de Alcohol

Considera tomar una cerveza con el equipo contrario después del partido. Invita también a los árbitros. Algunos equipos prefieren ir a su "clubhouse" y también debemos entender que ciertos jugadores pueden sentir que no pueden estar cerca del alcohol. Además, si eres el equipo visitante y el equipo local te pide que no consumas alcohol en propiedad escolar o privada, respétalo.

### Notificaciones a los Jugadores

Cada entrenador debe enviar este Manual a todos los jugadores antes de cada temporada, haciendo especial hincapié a los nuevos jugadores.

### Liderazgo y Gestión de la Liga

La liga está supervisada por un Comité de Gestión de la Liga compuesto por un Comisionado y gerentes de equipo. Cada equipo puede tener entre 1 y 3 gerentes, quienes son nombrados por votación de sus respectivos equipos. El Comisionado es nombrado por votación de los gerentes de equipo.

### Proceso de Apelación

Los jugadores pueden presentar apelaciones a través de sus gerentes de equipo al Comité de Gestión de la Liga. Los problemas sensibles pueden ser presentados directamente al Comisionado como último recurso.

## Comité de Gestión de la Liga 2023

### Commissioner

Laurie Lane-Zucker, 413-822-2483, [laurie.lanezucker@gmail.com](mailto:laurie.lanezucker@gmail.com)

### Team Managers

#### Lenox

Brendan Heck  
Chris Kapiloff

#### Pittsfield Green

Jeff Lynch  
Nick Marshall  
Robert Salinovici

#### Pittsfield Sideline

Tim Smith

#### South County

Tom Haskins-Vaughan

Simon Shaw

**Williamstown**

Peter Harrison

Rob Swann